

Preisinformationen und Anmeldehinweise - Price information and registration notes

Veranstaltungsort:	Kleiderordnung:
Palais am Funkturm Masurenallee 14 D-14057 Berlin	<i>Für Soldatinnen und Soldaten</i> Gesellschaftsanzug / Dienstanzug / Ballkleid <i>Für zivile Gäste</i> Smoking / Ballkleid

venue:	dress code:
Palais am Funkturm Masurenallee 14 D-14057 Berlin	<i>For soldiers</i> formal dress / business suit / ball gown <i>For civil guests</i> dinner jacket / ball gown

Preisinformationen

Besoldungsgruppe, Zugehörigkeit		Preis pro Person
Kategorie I	OR1 – OR8	120,00 €
	Zivilangestellte militärisch bis E8	
	schwerbehinderte Personen	
Kategorie II	OR9 – OF4	160,00 €
	Zivilisten extern	
	Zivilangestellte militärisch von E9 bis E12	
Kategorie III	ab OF5 und VIP	180,00 €
	Zivilisten extern VIP	
	Zivilangestellte militärisch ab E13	

Price Information

Salary group, membership		Price per person
Kategorie I	from OR1 to OR8	120,00 €
	Civil servants military to E8	
	People with severe disabilities	
Kategorie II	from OR9 to OF4	160,00 €
	Civilian external	
	Civil military servants from E9 to E12	
Kategorie III	from OF5 to VIP	180,00 €
	Civilian external VIP	
	Civil military servants from E13	

Preisinformationen und Anmeldehinweise - Price information and registration notes

Bitte beachten Sie

- Ihre Begleitung bezahlt den gleichen Kartenpreis wie Sie als anmeldende Person.
- Weitere Gäste zahlen je nach zugehöriger Kategorie.
- Das Mindestalter für die Teilnahme am Ball des Heeres beträgt 16 Jahre.

Im Preis sind folgende Leistungen inbegriffen

- musikalische Begleitung mit Live-Musik durch die Big Band der Bundeswehr,
- Sektempfang mit Fingerfood,
- Fünf-Gänge-Menü inklusive Dessertbuffet und Mitternachtsimbiss und
- eine Getränkepauschale (Kaffee, Tee, alle alkoholfreien Getränke, Bier sowie die Tischweine zum Menü)

Please note

- Your companion will pay the same ticket price as you as the registrant.
- Other guests will pay depending on the category.
- The minimum age for participation in the Army Ball is 16 years.

The price includes the following services

- Music accompaniment with live music by the Big Band of the Bundeswehr,
- champagne reception with finger food,
- five-course menu including dessert buffet and midnight snack and
- drinks package (coffee, tea, all soft drinks, beer and table wines on the menu)

Preisinformationen und Anmeldehinweise - Price information and registration notes

Wenn Sie Interesse an einer Teilnahme haben

<p>Bitte füllen Sie digital das in der Anlage befindliche Anmeldeformular vollständig aus.</p> <p>Sie benötigen ein Programm zum Öffnen von PDF-Dateien, z.B. Adobe Reader.</p>
<p>Senden Sie das Formular per Mail an die unten angegebene Adresse zurück.</p>
<p>Sie erhalten von uns eine Rückmeldung / Bestätigungsmail mit:</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Ihrer Registriernummer, (die Registrierungsnummer ist gleichzeitig der anzugebende Verwendungszweck bei der Überweisung)➤ der Bankverbindung,➤ den zu zahlenden Betrag und➤ ggf. zusätzlichen Informationen.
<p>Damit ist Ihre Teilnahme verbindlich bestätigt.</p>
<p>Ihre Eintrittskarten erhalten Sie bis spätestens zwei Wochen vor Veranstaltungsbeginn an die von Ihnen angegebene Adresse.</p>
<p>Haben Sie bitte Verständnis, dass wir die Eintrittskarten nicht an eine ausländische Adresse versenden.</p> <p>Diese Karten werden am Ballabend, an der Kartenausgabe im Eingangsbereich, für Sie zur Abholung bereitgehalten.</p>

If you are interested in participating

<p>Please complete the registration form in the attachment digitally. You need a program to open pdf files, e.g. Adobe Reader.</p>
<p>Return the form by e-mail to the address below.</p>
<p>You will receive feedback / confirmation e-mail from us with:</p> <ul style="list-style-type: none">➤ your registration number, (the registration number is at the same time the stated purpose of the transfer),➤ your bank details,➤ the amount to be paid and,➤ if necessary, additional information.
<p>Your participation is bindingly confirmed.</p>
<p>You will receive your tickets at the latest two weeks before the start of the event to the address you have provided.</p>
<p>Please understand that we do not send the tickets to a foreign address.</p> <p>These tickets will be available for collection on the evening of the ball, at the ticket distribution in the entrance area.</p>

Preisinformationen und Anmeldehinweise - Price information and registration notes

Information zu Änderungen persönlicher Daten

Bitte beachten Sie, dass wir aus redaktionellen Gründen nur bis zum 21. April 2025 Änderungen (Dienstgrad, Adresse, Begleitungen, etc.) für die Eintrittskarten berücksichtigen können.

Änderung melden sie bitte per E-Mail, unter Angabe ihrer Registriernummer, an KdoHBalldesHeeres@Bundeswehr.org.

Rückerstattung

- a) Für den Fall, dass der „Ball des Heeres“ absagt werden muss, erhalten Sie natürlich Ihr bereits gezahltes Geld zurück.
- b) Sollten Sie von Ihrer Teilnahme Abstand nehmen wollen, zeigen Sie uns dies bitte schriftlich (postalisch [es zählt der Eingang] oder per E-Mail) unter Nennung Ihres Namens, der Bankverbindung und der Registriernummer an.
- c) Bis sechs Wochen vor dem Veranstaltungstermin erhalten Sie den vollen Kostenbeitrag zurück, bei späteren Absagen können Kostenbeiträge leider nicht mehr erstattet werden.

Information on changes to personal data

Please note that for editorial reasons we can only consider changes (grade, address, accompaniments, etc.) for the admission tickets until April 21, 2025.

Please report any changes by e-mail, stating your registration number, to KdoHBalldesHeeres@Bundeswehr.org.

Refund

- a) In the case that the “Ball des Heeres” has to be cancelled, you will of course get your money back.
- b) If you wish to withdraw from your participation, please notify us in writing (by post (it counts the entrance) or by e-mail) mentioning your name, bank details and registration number.
- c) Up to six weeks before the event date, you will receive the full cost contribution back, unfortunately in case of later cancellations, cost contributions can no longer be refunded.

Preisinformationen und Anmeldehinweise - Price information and registration notes

Auskunft- und Widerrufsrecht

Sie erhalten jederzeit, ohne Angabe von Gründen, Auskunft über Ihre bei uns gespeicherten Daten. Sie können jederzeit Ihre bei uns erhobenen Daten berichtigen oder löschen lassen. Auch können Sie jederzeit die uns erteilte Einwilligung zur Datenerhebung und -verwendung ohne Angaben von Gründen widerrufen.

Weitere Informationen finden Sie auf dem Blatt „Datenschutz-Hinweise“.

Unterkunft und Transfer

Die Nutzung einer Unterkunft sowie der Transfer zum und vom Veranstaltungsort obliegt der eigenen Verantwortlichkeit.

Es steht kein Shuttleservice zur Verfügung.

Parkplätze sind vor Ort in ausreichender Anzahl vorhanden.

Right of access and revocation

You will receive information about your data stored by us at any time without giving any reason. You can have your data corrected or deleted at any time. You can also revoke your consent to the collection and use of data at any time without giving any reason.

For more information, please refer to the “Privacy Policy” sheet.

Accommodation and Transfer

The use of accommodation and transfer to and from the venue is your responsibility.

Shuttle service is not available.

Parking is available on site in sufficient quantity.